

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DE JUAN EL BAUTISTA

Fecha: 22 de julio de 2018
Canal: Ismael Castán García

MI PADRE DIOS ES EN TODA SU CREACIÓN, ÉL ES EN PEDRO, ÉL ES EN MOISÉS, ÉL ES EN ABRAHAM, ÉL ES EN JUAN, ÉL ES EN JESÚS, ÉL ES EN VOSOTROS COMO YO.

[20180722-2] Queridos hermanos, quiero iluminarte como la luz que es mi Padre a través de vosotros, mi Padre Dios es en toda su creación, Él es en Pedro, Él es en Moisés, Él es en Abraham, Él es en Juan, Él es en Jesús, Él es en Vosotros como Yo. En este tiempo siempre debes de irradiar su Nombre antes que todo, antes que todo, su Nombre, porque Él es la Fuente que le da poder a la criatura que representa su evidencia a través de cada uno de vosotros. Él es el único, que a través de este momento, me ha mandado a mí para explicarte su verdad y aclarar tantas dudas de tu creación. Él es en cada uno de vosotros, Él es el Padre-Madre-Dios y Él es en todo hombre o mujer reconocido en esta Madre Tierra, aun en los animales, en el pasto que cubre esta Madre Tierra, en tu hermano árbol, en cualquier planta de vida, aún en las piedras que existen en esta Madre Tierra, en el aire, en el oxígeno, en todo es mi Padre, por eso mi Padre es Único en vosotros.

Hoy, cuando estuve Yo hace más de dos mil años mencionando el Reino de los Cielos y aclaraba que atrás de mí, venía uno que quemara todo pecado en fuego, y aun se acercó a mí y os me dijo: "Bendíceme en el nombre de mi Padre". Y Yo os les dije: "Maestro, si Yo necesito de vos". Y él os me respondió: "Que Yo tenía que hacerlo para hacer la voluntad de mi Padre". Y lo hice, porque Yo comprendí que éramos uno en ese momento. Aunque me conocieras como Juan, éramos UNO en ese momento a través de mi Padre.

Y os vengo a aclararte tu duda que a veces pides, pides en un nombre que eres vosotros mismo y es a todo aquél que cree de esa manera, y hoy vengo Yo a aclarar tu duda y hablar de esta verdad, es mi Padre antes que todo, porque el habita en tu corazón y en todo aquél que haga su voluntad, Él es el que se manifiesta e ilumina como la luz que es en cada corazón que acepte la verdad única para que crezcas en Espíritu y Verdad, seas grande el día de mañana en su Nombre y seas el Cristo de Amor en su Nombre. Porque ya tú hermano, ya está aquí frente a mí unido a la voluntad de mi Padre y aquí no se llama Moisés, aquí no se llama Abraham, aquí se llama Padre-Madre-Dios, el Padre de Amor. Pero tú todavía tienes aquella conciencia, sin saber que Moisés eres vosotros mismo, sin saber que Abraham eres vosotros mismo, sin saber que Juan el Bautista eres vosotros mismo y que mi Padre es en todo, Él habita en todo, irradia en todo, criatura que haga su voluntad y Él es primero antes que aquello. ¿O acaso todo lo que existe fue antes que mi Padre? ¿Ya existía todo aquello antes que mi Padre? Entonces si lo creéis vosotros así, ¿por qué pides si ya lo tienes todo? ¿Por qué, querido hermano, pides si eres un Hijo en espíritu? Si tienes el poder en tu interno para hacer la voluntad, en tu Yo SER, en tu Yo Corazón. ¿Por qué pides? Si aquí mi Padre, a través de mí, vengo Yo a recordarte su presencia, su poder, su luz para que te deis cuenta que no estáis solo, que tienes vida, eres vida. ¿Y por qué pides aun teniéndolo todo?

Pero Yo sí vengo a decirte que es el tiempo de que se unifiquen como una sola presencia, como esta agua que tenéis aquí frente de vosotros, que mi Padre habita en ella y todo aquel que beba de ella,

de tu hermana agua estará aceptando la verdad de que mi Padre, que Él es el único que puede cambiar la criatura que se arrepienta de sus pecados, Él es el único. **¿O acaso hay un Dios fuera de vosotros? ¿Acaso un Dios ajeno de vosotros? No hay un Dios fuera de vosotros, no hay un Dios fuera de vosotros, queridos hermanos, Él es el único que habita en el Yo SER y Él es el único que puede hacer para vosotros lo que os buscas, en Él lo encontrarás si te apresuras vosotros a llegar al reino prometido, apresúrate, Yo creo que tú puedes hacerlo, Yo creo que tú tienes el poder para lograrlo, Yo creo en mi Padre a través de ti que sí puedes, sí puedes y entre más te apresures, querido hermano, pronto llegarás en su Nombre.**

Yo Soy Juan el Bautista a través de mi Padre, Él en mí y Él en vosotros. Y cuando os desees quemar tus pecados, estoy para servirte como Hermano. **Pero primero es mi Padre antes que Yo, porque Yo Soy chispa divina de Él como eres vosotros.** Y al que vengo a mostrar frente de vos, es su presencia y su amor sí así lo creéis vosotros, su presencia y su amor, Él es el único que habita en mi Yo Corazón, como en cada uno de vosotros, encarnados y desencarnados que te encuentras en esta redil. Ámate, ámate en lo más interno y amarás a tu prójimo y al universo, al cosmos, al espacio y a toda la creación de mi Padre. No habrá nada de diferencia entre vosotros, ni raza, ni color, ni credo, todo será por igual, como el agua que os tenéis en este mundo, pura y sanadora en el nombre de mi Padre a través de la fe.

Querido hermano, te felicito hermano, porque, ¿cómo creíste vos que estaba Yo a través de este cuerpo? Dime, hermano, ¿cómo sabías que Yo estaba a través de este cuerpo?

-Responde el Hermano Felipe: Hermano, siempre he tenido que vos como el amor que acabas de mencionar como el amor de Dios. Siempre estás con nosotros, hermano, siempre.

¿Y vos creéis que estoy contigo?

-Sí, sí lo creo.

¿Vos creéis que somos la misma irradiación?

-Sí, sí.

¿Creéis en mi Padre Dios?

-Sí hermano, sí.

¿Creéis que está contigo?

-Sí, sí, te menciono para que nos ayudes apartar aquellos pensamientos que pudieran dañar a nuestros hermanos. Yo siempre pido el auxilio para que seamos comprendidos de que somos hermanos, todos somos hermanos.

Querido hermano, amado mío, lo que me acabas de decir es basura en tu SER, barre tu conciencia y tu hogar y que mi Padre habite nada más en tu corazón y verás el cambio que tendrás en creer en vos mismo, porque me hablaste fuera de ti, más aún no aceptas que crees en mi Padre, porque si creyeras en mi Padre hablaras de Él, de lo bello y maravilloso que es en ti, lo que hace en ti y que está formando en ti. Esta es la riqueza que siempre vienes a buscar aquí, la riqueza de mi Padre Dios en vos. Cuando vuelas a hablar no pidas, destruye esa creación que tienes en tu SER, no pidas, conviértete en el pedir de lo más interno al externo **COMO EL DIOS QUE ERES**. Vas a pedir que la ignorancia, el no puedo sea destruido en tu corazón, vas a pedir que seas una nueva criatura en lo más interno y que de hoy en adelante lo que irradie en ti, va a ser la Ley de mi Padre. Eso es pedir en vosotros mismo para la destrucción de lo opuesto que te ata a caminar el camino que eres para llegar al Padre.

Ya no pidas por pedir, y que esa pobreza que acabas de derramar a través de tu Yo SER sea destruida en el Nombre de mi Padre, sea destruida en el Nombre de mi Padre, os te digo, sea destruida en el Nombre de mi Padre y que la riqueza comience de hoy en adelante en vos. Pero hazlo, nadie cambiará tu propia conciencia ni tus creaciones, vos mismo lucharás en el nombre de mi Padre para que este poder que tienes en lo más interno salga al externo y destruya, transmute todo

lo que has creado de existencia en existencia y todavía esperas a un Dios que llegue a ti, siendo vosotros mismo el Dios Verdadero. ¿O acaso me equivoco de lo que acabo de decir?

-No hermano, no.

Entonces Yo, querido hermano, como el amor que Soy a través de mi Padre, Yo te invito a que vengas a mí y nos unifiquemos en la Ley Única y Verdadera para hacer la voluntad de mi Padre. ¿Deseas vos hacer la voluntad de mi Padre?

-Sí, hermano, sí, sí.

Lo estaré observando en ti, y si no da en esta existencia que tienes, lograrás mucho. Y todo aquél que llegue a vos, sanará en el Nombre de mi Padre. Pero estaré observando si cumples contigo, no con nadie, sino contigo mismo cumplas lo que te prometes como meta en esta vida de ser el Dios Verdadero, de ser la Chispa Cósmica a través de mi Padre y hacer su voluntad. Es lo que hacía Yo en aquél tiempo cuando llegó el momento para anunciar su Reino. Y Yo lo hice en su Nombre, porque Él era en mí como Yo era en Él, éramos UNO como siempre Soy con mi Padre. Mi cuerpo fue decapitado, pero cuando ya el fue decapitado, por un pensamiento que quería parte de mí, Yo ya no estaba en mi cuerpo, por eso mi Padre habita en mi corazón de lo que Yo Soy a través de Él.

Aquél tiempo ya pasó, hoy en Espíritu y Verdad siempre haré la voluntad de mi Padre a todo aquel que crea en su nombre y desee el bautizo del Espíritu Santo, que así sea por siempre, queridos hermanos. Yo estoy a la vanguardia de vosotros, si así lo creéis, pero mi Padre está antes que todo, Él es el que me permite transmitir estas palabras para vosotros para que vos te prepares y creas en Él, porque Él es el único que irradia el hogar de cada uno de vosotros, Él es el único que es vida en vosotros y Él es el Dios Verdadero que sana a toda aquella criatura que se arrepienta en su Nombre. Escucha muy bien estas palabras, querido hermano, **QUE SE ARREPIENTA EN SU NOMBRE Y CREA EN ÉL**, porque Él es el Dios verdadero que ama a la criatura por el amor universal que es. No es nada más hablar por hablar, querido hermano, porque Yo siempre te escucho hablar de Él.

Pero siempre observo la puerta de tu Yo Corazón cerrada. ¿Por qué crees que te hablo de esta manera? A ver vosotros que estás aquí, ¿por qué crees que hablo de esta verdad a vosotros? ¿Por qué? Porque Yo no Soy aparte de mi Padre, Soy en mi Padre Dios, Él era en mí en aquél tiempo, a través de el cuerpo que fue decapitado y Él es en espíritu y Verdad en mí, Yo Soy su presencia a través de Él, Él es en mí a través de vosotros. Fíjate bien las palabras que recibes y dime si vengo a decirte mentira. Entonces, querido hermano, ¿qué esperas para hacer en vos? Porque nadie es perfecto, aun cuando Yo viví mi vida en un cuerpo tuve mis imperfecciones, pero cuando Él ya purificó al Espíritu Santo, comencé hacer su voluntad con hechos, y todo aquél que creyera en su Nombre era bautizado en su Nombre. Más aquél que creyera en su poder sería bautizado por siempre en su voluntad divina.

Escucha bien lo que es tuyo, querido hermano, esto es la presencia de mi Padre entre vosotros y aquí esta Él, si así lo permites vos, Él está aquí porque Yo Soy a través de Él, mi Padre es a través de mí y Él me permite que Yo esté con vosotros en Espíritu y Verdad a través de un cuerpo, la irradiación divina te ilumine por los siglos de los siglos. Y, en verdad te digo, querido hermano, apresúrate, apresúrate a tu salvación, porque la salvación es única y verdadera, la riqueza ya la tienes, eres vosotros mismos, el poder de mi Padre ya lo tienes, eres vosotros mismo. ¿Y qué hacen vosotros para sí mismo? Dime, querido hermano, ¿qué haces vos para sí mismo? Cuando comiences a trabajar estaremos en esta línea verdadera que mi Padre ha heredado a vosotros como Hijo. Yo siempre te esperaré, porque el que te habla siempre te ha hablado por los siglos de los siglos, he estado junto entre vosotros y no me conoces. ¿Cómo he de conocer a vosotros? Conociéndome a mí mismo.

Y Yo te hago una pregunta, querido párvulo y párvula, encarnado y desencarnado, ¿vos te conoces?, ¿vos sabéis de dónde has venido y a dónde debes de retornar a su debido tiempo? Párvulos, aunque no lo creas, no hay irradiación fuera de mi Padre, todos están conectados a Él, Él es en vosotros. Pero mírate a donde te diriges, mírate cómo te has construido, cómo te has convertido, pero nunca es tarde para comenzar, el tiempo eres vos y Yo siempre estaré contigo, aunque no me veas, aunque

no me sientas, Yo estaré allí cuando os te conviertas y creas que mi Padre es el único Dios que existe en cada uno de vosotros como Hijo. Bendito seas en su Nombre. Para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mute su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.